

[Periódico Girón](#)



De nuevo la sección Universo deportivo convoca a la lectura de informaciones relacionadas con el acontecer de varias disciplinas Matanzas, lo que atrae por su importancia en general. Incluye justas de atletismo, hockey sobre césped, ciclismo y otras.

OLIMPIADAS ESPECIALES

Diversos territorios acogerán las [Olimpiadas Especiales](#) para atletas discapacitados, como son los casos de Unión de Reyes, Los Arabos, Cárdenas, Calimete, Jagüey Grande y Ciénaga de Zapata. Entre las disciplinas que entrarán en acción figuran la gimnasia rítmica y atletismo. En el deporte rey se competirá en las modalidades de salto largo, triple salto y lanzamiento de la bala. También habrá carreras de 100, 200, 400 y 800 metros planos, así como de relevo 4 X 100 y 4 X 400m.

HOCKEY SOBRE CÉSPED

En los Consejos Populares hay un activo y cotidiano impulso al deporte, de lo que no escapa la especialidad de hockey sobre césped; por ejemplo, el equipo de La Playa derrotó a su similar de Varadero con pizarra de 5 X 4 goles en el primer encuentro, los visitantes se llevaron el éxito 5-3. Por su parte, el equipo mixto (hembras y varones) dispuso del equipo de Santa Marta, Varadero, por 4-3

anotaciones. Estos últimos se desquitaron en el choque de cierre con pizarra de 3 X 2.

FÚTBOL SALA

El fútbol sala, una de las especialidades de mayor auge en los últimos años, también ocupó espacio en las competencias entre barrios, y el seleccionado de Matanzas Sur doblegó un par de veces al de Calzada Esteban. La pizarra reflejó marcadores de 5-4 y 3-2 goles. Recuperados del bajo rendimiento inicial, los últimos tomaron desquite en el partido de despedida al ganar con apretado **marcador de 2-1**.

POR LA MUJER DEPORTIVA

En el Día Internacional de la Mujeres, las que laboran en el sector recibieron una merecido agasajo en cada uno de los combinados deportivos de la provincia. En los centros educacionales no fue diferente para aquellas que cada jornada conducen a sus alumnos hasta el patio y realizan con ellos la Educación Física, además de guiarlos en la práctica de las diferentes disciplinas. Hubo para ellas canciones, poemas; así como flores por parte de sus alumnos y demás profesores. Así ocurrió en la escuela primaria José Luis Dubrocq, perteneciente al combinado deportivo # 2.

CICLISMO DEL BUENO

Desde la Escuela Provincial de Ciclismo Yeni González Pazreportan que están creadas las condiciones para efectuar desde este fin de semana la tradicional competencia Copa 8 de Marzo, con la participación de pedalistas, hembras y varones, escolares y juveniles, provenientes de Artemisa, Pinar del Río, Mayabeque, La Habana, Villa Clara, Cienfuegos, Sancti Spíritus, Ciego de Ávila, Camagüey, Las Tunas, Holguín y de la sede. La justa comprende el tramo de la autopista hacia Varadero, con varias bifurcaciones, e incluye zonas de los barrios de La Playa, Pueblo Nuevo, Camilo Cienfuegos, etc, hasta completar cada trayecto. **(Por Evangelio V. Molina Alemán)**